

[→ RETOUR EN IMAGES](#)[SUR LA JIV 2024 ←](#)

La Journée internationale des volontaires

💡 Initiée par les Nations Unies il y a bientôt 40 ans, la Journée internationale des volontaires met à l'honneur le volontariat sous toutes ses formes et les nombreuses manières de s'engager – dans son pays d'origine comme à l'international, pour quelques semaines comme plusieurs années, peu importe son âge et ses compétences.

🌍 Cette journée vient également souligner le rôle joué par les volontaires dans l'atteinte des ODD, puisque le volontariat s'inscrit dans une démarche universelle et citoyenne, profondément motivée par le bien commun et l'intérêt général. Chaque année, plus de 862 millions de volontaires âgés de 15 ans et plus s'engagent sur des projets solidaires.

France Volontaires et ses membres se mobilisent toute l'année pour promouvoir et développer le V.I.E.S afin de permettre au plus grand nombre de prendre part au changement en développant des projets, programmes, partenariats et réseaux, ici et là-bas, pour que celles et ceux qui le souhaitent pourront s'engager sur des missions qui ont du sens – pour eux et pour les autres. En 2023, ils étaient plus de 5100 répartis sur tous les continents, sur tous les sujets, pour toutes les durées.

👉 Consultez [notre communiqué de presse](#) pour en savoir plus !

→ Des contenus inédits en ligne

Cette journée fut l'occasion pour France Volontaires de mener de nombreuses actions partenariales inédites avec cinq créateurs de contenus. L'objectif ? Sensibiliser au V.I.E.S un public qui n'y serait pas spécialement familier grâce à cinq entrées thématiques :



L'éducation avec Thimothée Curado

Thimothée Curado, enseignant, mannequin et acteur, réunit près de 2 millions d'abonnés sur l'ensemble de ses réseaux sociaux. Il décortique le quotidien des professeurs et des élèves à travers des réels drôles et spontanés. Découvrez [ici](#) le contenu qu'il propose pour inciter sa communauté à partir en volontariat international !



La santé avec Odile, le Crocodile d'Océane Sorel

Sous le nom de "The French Virologist", Océane partage quotidiennement des contenus scientifiques avec trois mots d'ordre : vulgarisation, science et humour puisque le jeune femme aime particulièrement... se déguiser ! [Découvrez le réel](#) qui parle avec humour et bienveillance, de solidarité internationale en faveur de la santé !



Le sport avec Margaux Licciardi

Runneuse, triathlète et instagrammeuse, Margaux a plus d'une corde à son arc ! Titulaire d'un master en politique publique et développement, cette ancienne volontaire internationale partage son sens de l'engagement solidaire à travers un réel...tonique! L'occasion de rappeler que le sport est un formidable levier d'action pour un monde meilleur !



La culture avec Sébastien Grimaud

Plus connu comme l'Étymocurieux sur Instagram, Sébastien est un amoureux des mots. Ancien professeur de français, il propose des contenus originaux sur l'étymologie de la langue française à ses 260 000 abonnés. La JIV est l'occasion pour lui d'être [au cœur des mots avec France Volontaires](#) !



L'environnement avec Jonathan Ouaret-Gave

Chroniqueur, présentateur et vidéaste engagé, Jonathan anime quotidiennement "Merci pour l'info Jojo", une chaîne d'info sur l'écologie qui ambitionne de donner à sa communauté, l'envie d'agir durablement en faveur de l'environnement ! [Découvrez dans sa vidéo](#) comment la Grande Muraille verte peut permettre de s'engager concrètement !

➔ Nos membres célèbrent la JIV !



La DCC



IFAID



Le SCD



Aime ONG



Planète Urgence

→ **Portrait**



Romain, volontaire français en mission au Togo, se mobilise en faveur de l'eau !

Romain Burgard partage son expérience de volontariat de solidarité internationale (VSI) au Togo après ses sept premiers mois sur le terrain. Sa mission ? Accompagner la mise en place d'un hub de formation professionnelle et d'assistance opérationnelle en collaboration avec le Groupe de recherche et d'échanges technologiques (GRET). Romain a été envoyé par l'association Aquassistance pour mener à bien ce projet.

[Lire l'article...](#)

→ **Sur le terrain**

Retour sur la JIV à Marseille !

Quelque 65 volontaires internationaux ont été réunis à Marseille par la DRAJES et l'Agence du service civique avec le concours de France Volontaires.

L'occasion d'activités ludiques et de riches échanges, le tout placé sous le signe de l'interculturalité puisque 25 pays étaient représentés !



Deux jours de festivités en Tunisie.

Une trentaine de volontaires français et tunisiens se sont réunis autour d'activités interculturelles et d'ateliers de mise en commun avant une visite de l'éco-village [Terre d'Oasis](#) situé sur l'île de Djerba.

En prime, tous ont profité d'une visite de l'île grâce à un jeu de piste organisé par l'équipe de France Volontaires Tunisie !

→ Ça se passe sur nos réseaux sociaux



France Volontaires

6, rue Truillot - BP220, 94203, Ivry sur Seine Cedex

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}.

Vous avez reçu cet email parce que vous vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Se désinscrire](#)